

◎ 京都府 木津川市子どもエコクラブ（木津川市 自治体の募集のクラブ）

みんなに一番伝えたいこと

- ・なるべく再利用できるものを選んでゴミをへらせるように考え工夫しました
- ・使い捨てプラスチックごみの削減についての現状と解決法
- ・洗いビン工場の流れの写真と説明のところで「ビンはこうして再利用してまた私たちの生活のもとへやってくるんだ」ということがわかりました
- ・ビンの清掃工場への見学



わたしたちの SDGs アクション！



壁新聞の大きな画像はこちらから♪

全国の仲間へのメッセージ

- ・未来の地球をみんなで守ろう
- ・これからも楽しく活動していこう
- ・これからの未来がよくなるように日頃から自分で決めたことを行動しておけば未来の地球はよくなると思います
- ・身近にあるビンを再利用したり外出時に水筒をつかったりすることでペットボトルごみを減らしましょう。そしてきれいな海を守りましょう！

🎀 コーディネーターからのメッセージ

子どもたちそれぞれが自分にできること、みんなにもやってほしいことを表現した新聞です。

日頃の生活、子どもエコクラブの活動を通じて感じたことを見た方に訴えられるものになりました。今後も環境に関する学びを継続してほしいと考えています。（木津川市事務局）